
 
 

ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES RODDE / KANALHAFEN 
 

Datum der Sitzung: 11.10.2018 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ort: Gaststätte Jägerkrug, Rodde 

Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 

 

Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  Begrüßung  Thiemann  

2  

Verlesung des Ereignispro-

tokoll der Sitzung vom 

22.03.2018 

 Moser  

3  
Anträge Rückläufe, Rad-

weg L591 

Nach wie vor Problem mit dem Ankauf der 

Liegschaften, weiteres Abwarten 
Thiemann  

4  
 

Listweg Gullideckel 

Vor dem Friedhof sind die Gullideckel angegli-

chen worden 
Thiemann   

5  Defibrilator 

Die Stadt beschafft einen Defi der im alten 

Schultrakt auf gehangen werden soll. Ein wei-

terer Defi wird gekauft und am Begegnungs-

zentrum in Kanalhafen aussen auf gehangen 

werden. Ein weiterer Defi der geleast werden 

soll ist erstmals zurückgestellt da die Finanzie-

rung noch offen ist. Die Kosten belaufen sich 

auf 460€ / Jahr über 5 Jahre 

Thiemann  
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Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

6  Notfallbank 

Der Seniorenbeirat hat eine Liste mit 75 

Standorten. Die Anbringung der Plaketten 

übernimmt der Seniorenbeirat in Verbindung 

mit den tech. Betrieben. Eine Einsicht in die 

Liste ist bislang nicht erfolgt. 

Thiemann  

7  Schulgarten 

Am 07.09.2018 fand die Kartoffelernte statt. 

Die Beete wurden in schlechtem Pflegezustand 

vorgefunden. Von dem restlichen Projektgeld 

soll im Frühjahr noch eine Aussaht erfolgen. 

Thiemann 

 
 

8  Am Backhaus 

Aufgrund des noch guten Fahrbahnbelages ist 

eine Sanierung für 2019/ 2020 nicht geplant. 

Hier muss weiter nachgefasst werden das die 

Bankette saniert wird. 

Thiemann  

 

 

 

9  
Antrag aus 2012, Kreis-

verkehr Russenweg 

Der Russenweg wird mit einem Radweg aus-

gebaut. In diesem Zuge wird auch eine Ampel 

anstatt eines Kreisverkehrs installiert auf 

Wunsch der Caritas. Die Menschen mit Behin-

derung hätten beim queren eines Kreisver-

kehrs mehr Probleme als mit einer Ampel. Der 

gewünschte Kreisverkehr Nahrodderstr. / 

Hörsteler Str. ist bislang nicht in Aussicht. Es 

wird ein Kreisverkehr Konzept durch die Stadt 

erstellt. 

Thiemann  

 
 

10 Parkplätze Kita 

Eine Ortsbegehung mit der Stadt hat stattge-

funden mit dem Ergebnis das zwei zusätzliche 

Parkflächen in Richtung Lau geschaffen wur-

den. 

Thiemann  
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Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

11 Glasfaser Ausbau 

Förderwürdig sind nur Gebiete mit unter 30 

Mbit, der Großteil von Rodde liegt über 30 

Mbit, die Außenbereiche sollen angeschlossen 

werden, Starttermin offen 

Berghaus 

 
 

12 Wilde Mülldeponien 

Am Königskamp und am alten Schulweg ent-

stehen immer wieder wilde Mülldeponien. Wer 

etwas beobachtet soll es melden um dem Ein-

halt zu gebieten. 

Berghaus 

 
 

13 Am Backhaus 

Größere LKW fahren sich fest. Anträge auf wei-

tere Hinweise beim Land sind abgelehnt. Ein 

Antrag auf ein rückversetztes Schild soll bei 

der Stadt eingereicht werden. 

Thiemann  

 
 

14 30 Km/h Zone im Dorf 

Viele im Dorf sind zu schnell unterwegs. Weite-

re Beschilderung innerhalb der 30 Km /h Zone 

ist nicht zulässig. Es sollen Anträge auf Pikto-

gramme auf der Fahrbahn gestellt werden. 

Thiemann  

 
 

15 
Parkplatzsituation bei Ver-

anstaltungen 

Die Parkflächen bei Möbel Berning und am 

Klosterhof waren bei der Straßenparty ge-

schlossen. Die Parkfläche bei Berning ist pri-

vat, Stadt hat keine Handhabe, so teilte der 

stellv. Bürgermeister mit. 

Thiemann / Bonk 

 
 

 

16 

 

Brötchentaste / Sanduhr 

Die Kritik was das kurzzeit parken angeht ist 

bei der Stadt angekommen und die Stadtwerke 

sollen ein Parkplatzkonzept erstellen. 

Thiemann / Bonk  

 



 Seite 4/4 

 

 

17 
Dorfladen 

Kurzer Abriss aus der Vorstellungsveranstal-

tung zum Thema Dorfladen. Am 30.10 trifft 

sich der Arbeitskreis Dorfladen im Senioren-

raum .Als erstes soll eine Machbarkeitsstudie 

erstellt werden.  

Thiemann  

 

18 
Baugebiete 

Für das Baugebiet Lau / Im Lied wird derzeit 

das Planverfahren vorbereitet. Der Beschluss 

soll im dritten Quartal 2019 kommen so das 

eine Vermarktung in 2020 möglich ist. Die 

neue Baudezernentin Frau Schauer soll zur 

nächsten Sitzung eingeladen werden. 

Bonk / Thiemann  

19 Termine 

Die Bauerschaftsversammlung findet am 

08.11.2018 um 20:00 Uhr im Jägerkrug statt. 

Die nächste öffentliche Sitzung des Stadtteil-

beirates findet am 28.03.2019 um 19:30 Uhr 

im Jägerkrug statt. 

Thiemann  

 


